



BARTOLOMÉ CRUZ FERNÁNDEZ

Miembro de Corporación Municipal

bartolomecruz@psoepozoblanco.es

Nacido en Pozoblanco el día 3 de octubre de 1961. Casado y padre de un hijo. Estudié E.G.B. en el Colegio Público “Virgen de Luna”.

Cursé Bachiller en el Instituto “Los Pedroches”

En 1982 realicé el examen de acceso a Telefónica, comenzando mi trayectoria laboral en Chiva (Valencia) en 1984.

Promocioné a encargado en 1988 y fui destinado a Algeciras durante dos años.

En 1990 pedí traslado a Almadén donde estuve hasta 2005, aunque en ese tiempo pude establecer mi residencia n Pozoblanco.

En 2005 pude, ya por fin, trasladarme a trabajar a mi pueblo, Pozoblanco, donde estuve desarrollando mi actividad hasta abril de 2016, fecha en la que fui prejubilado.

Paralelo a mi trayectoria profesional, he desarrollado mi labor de entrenador de baloncesto desde 1990.

En 1994 obtuve el título de Entrenador Superior de Baloncesto, en un curso realizado en el Centro de Alto Rendimiento de Sierra Nevada, Granada.

He entrenado a equipos de todas las categorías, siempre vinculado al Club de Baloncesto de Pozoblanco, en la actualidad, Club Promesas Pozoblanco.

Mi trayectoria política es reciente, aunque afiliado al Partido Socialista desde 2005, hasta 2015 no he entrado a formar parte de la ejecutiva local de Pozoblanco.

Desde julio de 2017 soy Concejal del Excmo. Ayuntamiento por el grupo socialista.